



SE SALVA BEBÉ entre la tragedia

- > **UN FUERTE** accidente en la carretera a Alvarado cobró la vida de dos personas
- > **UNA MENOR** de 2 meses de edad lucha por su vida junto a dos mujeres más
- > **OTRAS CUATRO** personas resultaron lesionadas; son de San Andrés Tuxtla

ALVARADO
SERGIO ALDАЗABA
IMAGEN DEL GOLFO

Luego del percance registrado la tarde de este jueves en la carretera federal 180 Costera del Golfo, se informó que tres mujeres permanecen gravemente hospitalizadas y luchan por su vida, además que otras cuatro personas fueron atendidas y se encuentran estables, todos ellos originarios de San Andrés Tuxtla.

Paramédicos de Protección Civil Municipal de Alvarado salvaron la vida de una bebé de 2 meses que se encuentra delicada con probable daño neuronal, así como



EL CUERPO del conductor y otra mujer en el asiento trasero quedaron expuestos debido a que el automóvil quedó destrozado.

a la señora María Antonia Masada Fiscal de 50 años y la joven Iselda Masada Ortiz de 27, todas con múltiples fracturas.

Sin identificar
El conductor del vehículo que murió no ha sido iden-

tificado, pues al parecer era externo a la familia y había sido contratado para realizar el viaje, mientras que la otra persona fallecida fue identificada como Vianey Bustamante que viajaba en el asiento trasero.

Esta última salió dispa-

rada del vehículo y perdió la vida al instante luego de sufrir decapitación y caer entre la maleza a varios metros de distancia, informaron los cuerpos de auxilio que acudieron al lugar.

Los socorristas también le brindaron los primeros auxilios a dos hombres más identificados como Juan Guillermo Ochoa Ramos y Eduardo Badillo Camacho, ambos también originarios de San Andrés Tuxtla que viajaban en otro vehículo.

Velocidad desmedida

Ambos tripulaban la unidad de la marca Volkswagen tipo Crossfox cuando vieron como la camioneta Ford tipo F150 de redillas cargada con tomates que



LA CAMIONETA cargada con tomates viajaba a exceso de velocidad.

iba a exceso de velocidad se venía hacia ellos y perdieron el control.

Por esquivarla acabaron volcados, pero lograron salvar su vida, a diferencia de las otras dos personas con las que la pesada unidad se colisionó, quienes ya no pudieron librar el golpe y se registró la desgracia.

Personal de la Dirección de Servicios Periciales fueron los encargados de realizar el levanta-

miento de ambos cuerpos, mientras que la Policía Ministerial ya abrió la indagatoria correspondiente para determinar responsabilidades.

La zona quedó custodiada por elementos de la Policía Municipal, Policía Estatal y Guardia Nacional División Caminos, siendo estos últimos quienes liberaron la circulación tras ordenar el retiro de las unidades siniestradas.



EL LADRÓN logró llevarse un par de computadoras y una impresora.

Delincuente deja a niños sin terapia

- > **¡POR TERCERA VEZ!** roban instalaciones de Autismo Veracruz, A. C.
- > **EL SUJETO** ya ha sido anteriormente arrestado pero siempre sale, afirmaron algunos testigos

VERACRUZ
MIGUEL CÁBERRA
IMAGEN DEL GOLFO

La Asociación Autismo Veracruz denunció el robo en sus instalaciones ubicadas en la colonia Ortiz Rubio, en el municipio de Veracruz.

La fundadora de Autismo Veracruz, Lery Monserrat Pérez Barradas, indicó que es la tercera vez que son víctimas de la delincuencia entre el año pasado y este 2024.

Detalló que el sujeto, el cual ya fue identificado a través de las cámaras de vigilancia, ingresó al inmueble durante la noche del miércoles, desactivando la alarma de seguridad para no ser descubierto.

El hombre, quien a decir de testigos ya ha sido aprehendido por la Policía en varias ocasiones, pero siempre sale, rompió los cristales y forzó la cerradura, logrando llevarse equipo de cómputo y materiales que servían para dar terapia a niñas y niños con autismo.

Esta persona se ve que ya tiene experiencia porque quitó el cable de la alarma y rompió todas las cámaras.

Lery Monserrat Pérez Barradas

Fundadora de Autismo Veracruz, A. C.



EL SUJETO quedó grabado, pese a que rompió la cámara de seguridad.

lo robado va de los 50 mil a 60 mil pesos, siendo el más fuerte que han sufrido, por lo que denunciarán ante la fiscalía.

"Voy a levantar la denuncia, los otros dos robos no los denunciábamos, cometimos el error, dijimos que no tenía caso, pero este año que ha sido más severo si voy a ir a denunciar", aseveró.

La asociación Autismo Veracruz atiende a cerca de 250 niños, por lo que este robo impacta de manera negativa principalmente a los menores que reciben sus terapias.

Destruyen miles de narcóticos

- > **MÁS** de una tonelada fue incinerada en la base aeronaval de Las Bajadas
- > **EL PROCEDIMIENTO** fue encabezado por personal de la FGR en Veracruz

VERACRUZ
SERGIO ALDАЗABA
IMAGEN DEL GOLFO

Como parte de las acciones que se realizan en combate contra la delincuencia organizada, la Fiscalía General de la República dio a conocer el operativo para incinerar más de una tonelada de distintos estupefacientes en la base aeronaval de Las Bajadas.

Fue mediante la Fiscalía Federal en el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave, que destruyeron un total de tonelada 35 kilos 509 gramos 626 miligramos de narcóticos, relacionados con diversas Carpetas de Investigación y averiguaciones previas.

Entre las drogas que fueron incineradas se encontraba una tonelada ocho kilos 62 gramos 20 miligramos de marihuana, 16 kilos 643



LAS DROGAS destruidas fueron obtenidas en decomisos de los operativos realizados a lo largo del estado.

gramos 800 miligramos de cocaína, cinco kilos 301 gramos 507 miligramos de metanfetamina.

De igual manera, mil 363 pastillas psicotrópicas, 100 miligramos de Heroína, 21 gramos 500 miligramos de Psicotrópicos, tres kilos 980 gramos 900 miligramos de Codeína, 398 gramos de Etilfenilacetato, un litro 35 mililitros de cocaína.

Por último, fue incinerado un kilo 512 gramos 779 miligramos de sustancia

negativa y 86 objetos del delito que fueron asegurados en distintos operativos realizados a lo largo y ancho de toda la entidad.

Dicho evento fue supervisado por el Órgano Interno de Control de la FGR, para que los procesos se llevaran a cabo en términos de la normatividad de la materia aplicable y peritos de la institución verificaron los procedimientos, así como la identidad química de la droga destruida.

Arremete Boca contra el dengue

BOCA DEL RÍO
MIGUEL CÁBERRA
IMAGEN DEL GOLFO

Boca del Río continúa con el combate al dengue en las calles y en diferentes zonas del municipio, a través del programa de descaharización y fumigación, indicó el alcalde Juan Manuel de Unámu Abascal.

Precisó que en mes y medio, es decir, todo junio y lo que va del mes de julio, se han logrado fumigar cerca de 2 mil 900 calles del municipio, dando atención especial a las viviendas por solicitud de los mismos ciudadanos.

"Llevamos fumigadas 2 mil 900 calles, se da la



LAS ACCIONES para evitar la proliferación del mosquito transmisor del dengue se llevan a cabo todo el año en Boca del Río.

atención en algunas casas en patios y traspatios a los ciudadanos que así nos lo piden".

El edil añadió que durante el programa implementado por el DIF municipal se han logrado sacar 800 toneladas de cacharros, mismos que alimentan la proliferación del mosquito transmisor del dengue.

"Esto permite que los ciu-

dadanos no tengan en sus patios objetos que almacenen agua y con esto evitar el tema del dengue", apuntó.

El alcalde boqueño pidió el apoyo de la población para combatir el dengue, desahuciándose de los objetos que ya no ocupen y que puedan almacenar agua, pues esos materiales activan la proliferación del mosquito transmisor.